

5/12 今年は晴天に恵まれ
守口市だんじり祭

5月11日(前夜祭)・12日に京阪守口市駅周辺で「第13回守口市だんじり祭」が開催されました。

本祭当日は晴天に恵まれ、各地区の地車8基が集結し、だんじり囃子や天乃神社太鼓台、大きな鐘の音とともに行われただんじり曳行などが披露され、子どもから大人まで多くの人でにぎわいました。



5/19 作ろう、遊ぼう、でっかくチャレンジ
第51回守口市こどもまつり

当日は晴天に恵まれ、グランドオープンしたばかりの大枝公園に多くの人を訪れました。

消防音楽隊の演奏でオープニングパレードがスタート、舞台上は吹奏楽の演奏やジャグリングショーなど、楽しいパフォーマンスで観客を魅了しました。また、ダンボールあそびやわりばしてっぼうなど22のコーナーがあり、子どもたちは元気いっぱい遊んでいました。



5/11 交通ルールを守ろう
春の全国交通安全運動

春の全国交通安全運動が5月11日から20日まで全国一斉展開されました。守口市では「交通安全市民大会」をはじめとして、この運動に伴う各種交通安全イベントを守口市交通安全都市推進協議会、守口警察、守口交通安全協会など、関係団体と協力し、実施しました。



5/20 市の花“さつき”
さつきまつり

5月20日から24日まで市役所1階ロビーでさつき祭りが開催され、手入れがいきとどいたさつきが出展されました。市民の皆さんからの投票により2作品が「市の花さつき賞」と「緑・花協会賞」に選ばれました。



緑・花協会賞「明美ノ月」

市の花さつき賞「小金錦」

5/8 若いパワーで！
第41回西日本軟式野球大会

一般軟式野球チームのミスターダイヤモンドが市役所を訪れ、2月に開催された大阪府予選会での優勝を報告しました。5月に滋賀県で開催された第41回西日本軟式野球大会でも平均年齢25歳の若いパワーで戦い、ベスト4の成績を残されました。

